



Con masivo seminario presentan Programa Territorial Integrado (PTI) Maule Apícola



En el Hotel Raíces de Curicó se llevó a cabo el seminario de Inicio del programa, una iniciativa de Corfo Maule, operada por Copeval Desarrolla que busca fortalecer el sector apícola en la región. Con un enfoque en la sostenibilidad, la innovación y el crecimiento de la industria apícola, el evento reunió a autoridades, expertos y representantes del sector en una jornada destinada a compartir conocimientos y

experiencias.

A la jornada asistieron autoridades, como la Gobernadora Regional, Cristina Bravo; la Directora de Corfo, Sara Ramírez y la Seremi de Agricultura, Claudia Ramos. Además de un total de 130 emprendedores y empresarios del área apícola, sumado a la contraparte técnica del instrumento de Corfo.

“Estamos muy contentos por la convocatoria, eso demuestra interés y la necesidad de inno-

var y adquirir conocimiento por parte del rubro (...) Para Corfo es muy importante desarrollar estos PTI, pues dan un impulso a nuestro factor económico, de igual manera al desarrollo del sector apícola y entrega herramientas habilitantes a quienes asisten a estas instancias”, expresó la Directora de Corfo Maule. En la misma línea, la Gobernadora regional manifestó un gran apoyo al sector y demostró un alto interés en trabajar colaborativamente con esta iniciativa. “Es fundamental que se trabaje con los apicultores, escuchar sus necesidades y darle valor agregado a su producción (...) Ellos son muy relevantes para el desarrollo productivo, porque además generan empleos en diversas comunas del Maule”, sostuvo.

“Esperamos que este proyecto ayude a disminuir la bre-

cha económica en cuanto a la comercialización del producto, los apicultores están entusiasmados y de seguro con esa energía se podrá trabajar en conjunto para impulsar al sector”, manifestó, la Seremi de Agricultura del Maule, Claudia Ramos.

Charlas técnicas

El ejecutivo de Corfo Maule, Iván Vergara, relató a la audiencia los resultados de la etapa de validación estratégica y la implementación en el primer año del PTI. Por otro lado, Felipe Albornoz, presidente de la Cooperativa El Quillay de San Clemente, compartió la experiencia de la cooperativa en la exportación de miel. Asimismo, José Tomás Valdebenito Díaz, CEO de Buckfast Chile Spa, presentó innovadores métodos de crianza de reinas y selección genética, con el objetivo de mejorar la sosteni-

bilidad del plantel apícola en la región.

El seminario concluyó con una jornada de campo en las instalaciones de Apícola Manque, ubicadas en la comuna de Rauco. Los asistentes pudieron conocer de cerca el plantel apícola y el criadero de reinas de la empresa, guiados por expertos del sector. La visita incluyó una ronda de consultas y un enriquecedor intercambio de experiencias entre los participantes. En el lugar, Carlos Correa, Coordinador Técnico y Gestor del PTI Maule Apícola, guio la visita e indicó que esta instancia es muy relevante para los productores ya que se acercan a terrenos, donde otros colegas del rubro comparten experiencias, se conocen y de esta manera ven en la práctica los diferentes conocimientos teóricos aprendidos en el seminario.